
 

 

開催日時 平成２２年１０月２３日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長 佐藤 圭一郎  副委員長 工藤 茂起 

委  員 鳴海 清彦、  佐藤 浩之、  髙村 智子、  相内 英之 

会社側出席者 
専務取締役 一戸 勝美、  取締役 倉田 昌直   

放送部統括ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸、  放送部チーフ 鈴木 真由美 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について １２月１０日（金）開催予定。 ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組『『きらり おしゃべりアベニュー』 

毎週月曜～木曜 午前９：３０～１１：５０ 

 ①担当第１回目の放送ということで緊張感があったように感じた。声が一部聞き取りにくい箇所があった。ＣＭと 

の音量差が気になった。アップルタウンのコーナーのゲストの方の声が小さく、インタビュアーの声も後半つ

られて小さくなっていった。弘前城４００年紀行は聴き易かったが、歴史の話なので少し時間が長く感じた。り

んご便り、交通情報は為になって良いと思う。 

 ②聴き易かったと思う。ただ、アップルタウンのコーナーはゲストの方の声が聴き取りにくかったので対策を講 

じた方が良いのではないか。弘前城４００年紀行は、一般の人が聴き易い内容の方が良いのではないだろ

うか。歴史を放送するのはありきたりな気がする。 

 ③おしゃべりアベニューという番組であって報道番組ではないので、もう少し自分の考え方、気持ちを伝えた方 

が良いのではないのかと思う。例えば交通情報にもコメントをつけるなど工夫があっても良いのではない

か。文化センターインフォメーションは、普段文化センターに足を運ばなければ知り得ない日程をラジオから

得られるので大変良いと思う。また、弘前城４００年紀行は、宮川さんのお話が大変良いと思う。 

 ④良い番組だと思う。ニュースの原稿は、内容が伝わるようにもう一度読み直した方が良いのではないかと思 

う。アップルタウンは、音量を調整してから収録すべき。りんご便りは始めに発表日を言うべきではないか。

全体を通して関心を持てる番組作りをされていると思う。 

 ⑤長寿番組なのでそろそろ飽きられているのではないか。主婦対象番組なのであれば、もっと市場の価格より 

スーパーなどの店頭価格を知りたいのではないか。そろそろ番組構成を考えるべきではないかと思う。 

 ⑥タイトルがおしゃべりとつくので担当者の個性が出るのではないかと思ったらそうではなかった。番組全体に 

もっと凹凸があってもいいのではないか。ただ、長い番組で企画の段階で苦労があったと思う。りんご便り

は情報提供先が明確で良かったと思う。また、アップルタウンで健康作りの話題を取り上げていたが、番組

を聴いた他の方からも興味を持ったと話している人が多かった。スポレク、ダイエットの話題も良かったし、

クラブの電話番号を案内していたのも良かった。弘前城４００年紀行は、宮川さんのお話がゆっくりしていて

年配の方も聴き易くて良かった。また、それを引き出した倉田和恵さんのお話は大変良かった。 

【審議機関の答申または改善】 

・収録物は、会話のレベルをしっかりと調整してから収録する。 

・長寿番組の構成については、検討してみる。 

  ○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


